

Protokoll: 07.05.2018

Sitzungsleitung: Konstantin Henß

Protokollführung: Nicole Flechs

Anwesende: Konstantin Henß, Vanessa Chantal Knopp, Laura Heinecke, Garrit Morrin, Franz Schikowski, Clemens Weichert, Matthias Lehne, Nicole Flechs, Bruno Felgentreu

ruhende Mandate: Karolin Tscharntke, Jonathan Sieber

Entschuldigte: Nora Kellner, Hanna Grohmann, Lisa-Marleen Kölle, Daniel Frey, Paul Pellehn, Leonard Heimel

Unentschuldigte: Anica Kraft, Josefine Went, Jonas Hauswald, Jessica-Marie Richter, Lukas Schmitz, Alexandros Kyriakou, Vincent Böhme

Gäste: Christian Prause, Aileen Arnstadt

Sitzungsbeginn: 18:38

Sitzungsende: 19:49

Tagesordnung

1. Begrüßung
2. Wahlen und Entsendungen
3. Finanzen
4. Protokolle und Berichte
5. Dies Academicus
6. Anfrage Workshopreihe
7. Gemeinsame Weihnachtsfeier mit Ingenieurwissenschaften
8. Sonstiges

1. Begrüßung

Sitzungsleitung begrüßt die Anwesenden. Mit 8 von 23 stimmberechtigten Mitgliedern ist der Fachschaftsrat nicht beschlussfähig.

2. Wahlen und Entsendungen

a) Wahl der studentischen Studiengangskoordinatoren

Antike Kulturen:

Kunstgeschichte *Bachelor*: Laura Heinecke

Kunstgeschichte *Master*:

Musikwissenschaft:

Kunstpädagogik Lehramt:

b) Landessprecherinnenrat Konferenz Sächsischer Studierendenschaften (2 von 4 Sitze frei)

Der Fachschaftsrat kann nicht entsenden, da er nicht beschlussfähig ist.

3. Finanzen

a) FA von von WHAT über 150€ für das Festival Progressiv (Im Sitzungsfach in 3facher Ausführung)

Der Fachschaftsrat kann nichts beschließen, da er nicht beschlussfähig ist.

4. Protokolle und Berichte

a) Das Protokoll vom 23.04.18 wird mit 0/0/0 Stimmen // einstimmig angenommen.
Der Fachschaftsrat kann keine Protokolle verabschieden, da er nicht beschlussfähig ist.

b) Protokoll vom 03.05.18

Der Fachschaftsrat kann keine Protokolle verabschieden, da er nicht beschlussfähig ist.

c) Stura Sitzung

Niemand ist da, der berichten kann.

d) Fakultätsratssitzung im April

Konstantin trägt nach

e) BuFaTa PoWi 2018 Konstanz

Paul und Bruno waren in Konstanz.

Paul war im Workshop: Rechte Strömungen an Unis und Politik u. Verwaltung.

Bruno war im Workshop: Verbesserung der Lehre und Insitutionalisierung.

Es gab positiven Austausch zwischen den Fachschaften. Lehrpreise und E-Seminare sind mögliche Projekte für die TU und den FSR Phil. Insitutionalisierung: zur nächsten BuFaTa in Bielefeld wird es einen Antrag von der Orgagruppe geben. Bruno ist in der Orgagruppe. Zum jetzigen Stand soll ein Verein gegründet werden damit die BuFaTa wieder regelmäßig stattfindet und besser organisiert wird.

Problem des "Lehrpreises": Wer bewertet? In Duisburg z.B. andere Professoren etc.

f) AGT Vollversammlung (Ökumenische Vollversammlung) Aileen

Sommer in München; 8.-10. Juni; E-Mail Einladung an FSR Phil?

Findet sich von der evangelischen Theologie, der noch mit will?

Konsti: wir kennen kaum wen aus dem Bereich, vllt. selber nochmal rumfragen

Aileen: sie wird weiterhin Fahrkarten und Finanzanträge stellen; Weitere Verbindung mit unserem Finanzer

Konsti: wenn mal wieder etwas von Theologen kommt, dann wird er das an Aileen weiterleiten

5. Dies Academicus/ Crime Campus

Daniel wollte es auf der TO. Er ist nicht da.

Matthias und Bruno wissen leider nicht, worum es geht, obwohl sie im Crime Campus Team sind.

Keiner hat Informationen.

Konstantin liest eine Mail vor, die vom Herrn kam, der Crime Campus organisiert. Unter anderem steht dort die Story drin.

Bruno schlägt vor, sich erstmal anzusehen, was die anderen FSRe in dem Wikipad geschrieben haben und Matthias wird sich mit Daniel noch einmal in Verbindung setzen.

6. Anfrage Workshopreihe

E-Mail von Felicia Rolletschke ?

Konstantin liest die Mail vor.

Sie fragt, ob wir einen Workshop mit ihr anbieten wollen.
Aileen wirft ein, dass es ähnliche Workshops schon gibt.
Laura würde die Dame erst fragen, ob es was kostet.
Grundsätzlich wären wir nicht abgeneigt.
Garrit wird sich um weitere Korrespondenz kümmern.

7. Gemeinsame Weihnachtsfeier

Mail vom 20.04.

Konstantin liest die Mail vor.

Anfrage, ob wir eine gemeinsame Weihnachtsfeier mit den Ingenieurwissenschaften machen wollen.

Problem: W-Feiern liegen meist zwischen Alter und neuer Legislatur; Konsti äußert Bedenken; aber grundsätzlich könnten wir Interesse bekunden.

Sitzungsfach in Veranstaltungsfach; Nicole hat bereits geantwortet.

8. Sonstiges

a) Teilnahme an der Einstellung Sachbearbeiter:in StuRa

Konstantin liest eine Mail vor.

Wir könnten Unterlagen einsehen, dies gilt nur für entsandte Plenumsmitglieder. Die Mail wird an Sinja und Lorenz weitergeleitet.

Nächste Sitzung: 14.5.2018

Sitzungsleitung: Matthias Lehne, Clemens Weichert

Protokollführung: Konstantin Henß, Garrit Morrin

Abkürzungsverzeichnis

FakRat - Fakultätsrat

FSK - Fachstudienkommission

FSO - Fachschaftsordnung

FSR - Fachschaftsrat

IfK - Institut für Kommunikationswissenschaft

IfS - Institut für Soziologie

IR - Institutsrat

KoWi - Kommunikationswissenschaft

KVV - Kommentiertes Vorlesungsverzeichnis

MeFo/MePra - Medienforschung/Medienpraxis

MuWi - Musikwissenschaft

PoWi - Politikwissenschaft

StuRa - Studentenrat